

Gelar Pembinaan KBT, Dandim 0309/Solok Tekankan Tidak Membawa Atribut Organisasi Dalam Politik

Amelia Rizky - SUMBAR.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 27, 2020 - 10:05



SOLOK KOTA - Kodim 0309/Solok menggelar pembinaan keluarga besar TNI Kodim 0309/Solok triwulan IV tahun 2020

Kegiatan yang mengusung tema aksi nyata bela negara keluarga besar TNI (KBT) di era kekinian itu, diikuti oleh FKPPi, PPM, dan PPAD Kota dan Kabupaten Solok.

Dalam kesempatan itu, Dandim 0309/Solok Letkol Arm Reno

Triambodo, S.Sos, M.I.Pol, mengingatkan bahwa saat ini masih di tengah pandemi Covid-19, untuk itu dia mengimbau agar mengantisipasi dan menjaga diri sendiri. Sebagai bagian dari keluarga besar TNI, Dandim meminta seluruh pengurus dan anggota organisasi di bawah binaan Kodim 0309/Solok itu, untuk ikut serta menyosialisasikan protokol kesehatan.

Image not found or type unknown



"Untuk mencegah penyebaran Covid-19, Pemerintah mencanangkan gerakan dengan slogan 3M, yaitu memakai masker, mencuci tangan dan menjaga jarak," ujarnya.

Selain itu, dijelaskan Dandim 0309/Solok Letkol Arm Reno Triambodo bahwa sesuai perintah komando atas dimulai dari 31 Agustus hingga 31 Desember 2020 dilakukan operasi penegakan disiplin, yang jika virus tersebut tidak kunjung mereda mungkin bisa diperpanjang. Selanjutnya pelaksanaan operasi yustisi untuk menjangkit masyarakat yang membandel.

"Dalam operasi tersebut, sesuai Perda no.6 Provinsi Sumbar yang dilanjutkan dengan Perwako maupun Perbub, bagi para pembangkang bisa dikenakan sanksi sosial hingga sanksi administrasi," terang Letkol Arm Reno.

Tak kalah pentingnya ditekankan Dandim Reno, menghadapi penyelenggaraan Pilkada serentak tahun 2020, dimana ketiga wilayah yang masuk dalam teritorial Kodim 0309/Solok ikut melaksanakannya, agar tidak membawa atribut organisasi dalam politik praktis terutama dalam kegiatan kampanye mendukung kandidat.

"Bapak/Ibuk tentu memiliki hak pilih dan kami tidak akan membatasi dalam hal

mendukung salah satu kandidat, namun jangan membawa atribut organisasi-organisasi di bawah binaan TNI-AD khususnya Kodim 0309/Solok untuk kepentingan politik tersebut, apalagi membawa dalam kampanye," tekan Reno. Dalam kesempatan itu, juga diberikan pembekalan oleh Pasiter Kapten Inf Suryadi, Danramil 06/Singkarak Kapten CHB Endri Budiman Saputra dan beberapa perwira TNI terkait peran KBT dalam menghadapi situasi terkini serta dalam penanggulangan bencana alam. (Amel)